

Alerte ! Une soucoupe volante aurait éclaté à St-Blimont et ce n'était qu'un ballon-sonde

Depuis déjà quelques semaines, il n'est bruit que de soucoupes, cigares, engins lumineux, dans toute la France et notamment dans notre région.

Il semble que l'on s'amuse avec ces petits « trucs », que d'aucuns prennent au sérieux, tandis que d'autres restent sceptiques.

Une nouvelle qui paraissait sensationnelle est venue du village de St-Blimont, dans le canton de Saint-Valery.

Quelques cultivateurs et ouvriers de cette commune ayant vu descendre et se poser dans un champ un « appareil bizarre », qui émettait des lueurs, s'en furent prévenir M. Raymond Bouchet, chef de râperie.

Celui-ci constata que l'engin était tout simplement un ballon-sonde, provenant des Services de la Météorologie britannique.

En compagnie de M. Gaston Lecomte, cultivateur, il examina cet appareil.

Il mesurait environ 4 à 5 mètres de diamètre, était garni d'un parachute monté sur une armature en aluminium en forme de croix.

Cet appareil portait la mention d'origine « Service Royal météorologique de Grande-Bretagne ».

Quant aux lueurs aperçues elles s'expliquent par les reflets du soleil sur les tubes d'aluminium et l'hélice trois pales à cuillères, actionnée par les vents.

Les habitants de Saint-Blimont n'ont donc pas eu leur « soucoupe » volante et ils l'attendent... avec les Martiens.